

PRESSEMITTEILUNG

Messelogistik für die Grüne Woche

Rieck bringt Bayern nach Berlin

Berlin, 19. Januar 2016. Wenn sich der Freistaat Bayern vom 15. bis zum 24. Januar auf der Internationalen Grünen Woche präsentiert, gehören Weißwurst und Bier selbstverständlich dazu. Fast ebenso selbstverständlich: Die Logistik für die bayerischen Messestände kommt von Rieck.

Jedes Jahr im Januar stellen nationale und internationale Unternehmen ihr Angebot auf der Messe in Berlin vor: Die Grüne Woche ist der Branchentreff für Gastronomie-, Handels-, Wirtschafts- und Agrarexperten sowie ein beliebtes Verbraucher-Event. Ein Highlight ist die Bayern-Halle: Für einige Aussteller ist die Berliner Rieck Logistik-Gruppe bereits zum 25. Mal im Einsatz – zum Beispiel für das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten sowie für die Landesvereinigung der Bayerischen Milchwirtschaft e. V.

Eine Halle in Blau-Weiß

In Halle 22b kommen Bayern-Freunde auf ihre Kosten: 62 Aussteller zeigen auf rund 2.400 Quadratmetern, was der Freistaat kulinarisch, touristisch und agrartechnisch zu bieten hat. Für „Heimatküche“, „Wirtsgarten“ und alle anderen Stände transportierte das Team von Rieck das gesamte Baumaterial – insgesamt zehn Rieck-Lkw haben von Ende Dezember bis Mitte Januar Standausrüstungen und Lebensmittel von Bayern nach Berlin gebracht.

Ein kompletter Lkw-Zug war für Bier aus dem Landkreis Rosenheim reserviert, rund 80 Prozent des in der Bayernhalle konsumierten Bieres stammt von AuerBräu, Flötzing Bräu und der Schlossbrauerei Maxrain. Damit das bekannte bayerische Bier auch während der Messe in Strömen fließen kann, sorgt Rieck für Nachschub: Jeden Tag fährt ein Lkw 15 Fässer à 50 Liter vom nahegelegenen Logistiklager zum Messestandort. Bier spielt in diesem Jahr auf der international wichtigsten Branchenmesse eine besondere Rolle: Das weltweit bekannte Reinheitsgebot feiert als älteste gültige Lebensmittelgesetzgebung den 500. Geburtstag.

Flexibles Zwischenlager

Um bei der Bewirtung der Besucher jeden Engpass auszuschließen, nutzen einige Hersteller auf dem Messegelände Container als Zwischenlager: Für Käsespezialitäten und andere Milchprodukte einer bekannten Molkerei stellt Rieck einen speziellen Kühlcontainer zur Verfügung; in einem weiteren Container lagert Bier der drei oberbayerischen Brauereien.

Rieck Logistik-Gruppe

Die Rieck Logistik-Gruppe ist ein Full-Service-Logistiker mit Hauptsitz in Großbeeren bei Berlin. Über 800 Mitarbeiter sind an den nationalen und internationalen Rieck-Standorten beschäftigt: in Großbeeren, Berlin, Dresden, Frankfurt am Main, Hamburg, München, Neuss, Nürnberg, Rostock, im tschechischen Mikulov, Sankt Petersburg (Russland, Unternehmen Fracht-Trans) sowie an den zehn Standorten des chinesischen Partnerunternehmens von Rieck. Die Leistungspalette von Rieck umfasst Kontraktlogistik, systemgeführte Stückgutverkehre, weltweiten See- und Luftfracht Service, Entsorgungslogistik, Möbel- und Messellogistik, Consulting Services und eCommerce-Lösungen. Die nationale und europaweite Flächendeckung sichert Rieck durch Kooperationen, insbesondere mit dem Stückgutnetz IDS. Weltweit bietet Rieck mit den eigenen Unternehmen in Russland und Tschechien sowie dem globalen TANDEM-Netz Qualitätslogistik aus einer Hand.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.rieck-logistik.de

STROOMER PR | Concept GmbH

Martina Nehls
Rellinger Straße 64a
20257 Hamburg

Tel.: 040 / 85 31 33 – 292
Fax: 040 / 85 31 33 – 22
E-Mail: Martina.Nehls@stroomer-pr.de